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Pour moi, l’espoir est une force intérieure qui commande la plus grande confiance et me 
permet de croire que la vie est au-devant et que tout peut arriver sans ravir ma sérénité  
et mes croyances. L’espoir me fait grandir dans mes convictions et me fait progresser dans 
la foi :  foi en l’humanité, foi en Dieu et foi en la résurrection.

Sr. Françoise Drouin, fcscj


